



Les va a arder allá donde se imaginan

13 agosto 2015

Con mejor noticia no pudo haber reanudado tareas, el alcalde Isidro López que bien puede presumir de que la población que gobierna, recién ha obtenido de Fitch Ratings la calificación crediticia más alta que pueda obtener municipio alguno ¡Sopas Perico! por supuesto la información les cayó en la punta de los aquellos a la gente del estado porque con la calificación, la prestigiada firma deja ver que "A los saltillenses se les está cumpliendo con el buen manejo de sus recursos, informó el presidente municipal ...

Mucha gente dirá que es tanta palabrería es de la calificación crediticia, les digo que

Fitch Ratings otorgó a Saltillo la calificación AA(mex) con perspectiva Estable, gracias al nulo endeudamiento, a sus finanzas sanas y robustas, niveles económicos y de bienestar social superiores a la media nacional, y su sólido sistema de pensiones, el único del país que no tiene problemas...(y tan tán)

"Uno de nuestros compromisos era mantener o mejorar la calificación crediticia y ahí la tenemos; es un compromiso más cumplido, se están manejando eficientemente los recursos", subrayó Isidro López Villarreal a la gente de los medios..

Vale recordar que allá por septiembre del 2014, el munícipe firmó ante notario público el compromiso de mantener o elevar la calidad de crediticia de Saltillo mediante un sano manejo de las finanzas, lo que confirma ahora la calificación otorgada por la firma internacional Fitch Ratings.

En que sustenta la calificadora Fitch Ratings su determinación para conceder semejante apapacho? Aquí va: En siete factores: nulo endeudamiento a corto y largo plazo; fortalecimiento de los ingresos propios, y ausencia de contingencias en materia de pensiones.

También, baja contingencia en la provisión del servicio de agua; uso conservador de pasivos no bancarios; generación alta y consistente de ahorro interno; e indicadores económicos y de bienestar superiores a la media nacional.

Adrián Ortiz Gámez, Tesorero Municipal, dijo que la inversión pública que hace el Municipio con recurso propio es superior al 20 por ciento; que en este momento el erario tiene un ahorro interno superior al 30 por ciento al 30 de junio, 367 millones sobre mil 100 de ingresos, arriba de la media nacional"...

Con estos datos, el chorrillo de aquellos, va pa ´ largo....